



Avis d'alerte médicale

Syndrome respiratoire aigu sévère (SRAS)

AUX VOYAGEURS INTERNATIONAUX ARRIVANT AU CANADA

Au voyageur :

Pendant votre séjour à l'extérieur du Canada, vous avez peut-être visité une région ou un pays où des cas de syndrome respiratoire aigu sévère ont été signalés (SRAS).

Dans l'avion ou sur le navire :

Si vous êtes présentement dans un avion ou sur un navire et si vous avez de la fièvre **ET** un des symptômes suivants - toux, essoufflement ou difficultés à respirer - Santé Canada vous recommande d'en informer immédiatement un des membres de l'équipage de bord.

Après votre arrivée au Canada :

Vous devriez surveiller votre état de santé pendant les 10 jours qui suivront votre arrivée au Canada. Si vous faites de la fièvre **ET** manifestez au moins un des symptômes suivants pendant cette période de 10 jours - frissons, douleurs musculaires, sensation générale de malaise, maux de tête, toux, essoufflement ou difficultés respiratoires - Santé Canada vous recommande de consulter un médecin dès que possible. Si possible, appelez votre médecin ou vos services de santé publique locaux à l'avance pour connaître le service d'urgence où vous devriez vous rendre pour une évaluation médicale. Bien que ce ne soient pas tous les voyageurs manifestant ces symptômes qui aient contracté le SRAS, il est néanmoins important, si vous avez de tels symptômes, de vous assurer d'éviter les contacts avec d'autres personnes jusqu'à ce que vous ayez passé l'évaluation relative au SRAS. Ces actions sont très importantes pour prévenir la propagation du SRAS.

Veillez conserver cette carte pendant dix jours. Pour des renseignements à jour en français ou en anglais de Santé Canada sur cette situation visiter notre site web www.sras.gc.ca. Vous pouvez aussi, au Canada, composer le **1-800-454-8302**.

29 déc. 2003